

FRANCE – Rats transgéniques

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/06/2004

GenOway, une entreprise lyonnaise, a reçu, en mai 2004, une subvention de 250 000 euros de la part du Conseil Régional pour la mise au point de rats transgéniques sensés avoir un ADN plus proche de l'homme et destinés à l'expérimentation animale. Précisons que ce même Conseil Régional avait voté, en avril 2004, une motion contre les essais en champ d'OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-rats-transgeniques/